



► Instalaciones del complejo hospitalario Reina Sofía.

LOS AJUSTES DE LA JUNTA CONDICIONAN LA AMPLIACIÓN, QUE VA MUY RETRASADA

Salud se compromete con las obras del Reina Sofía

● **No me quites mi hospital pide que se priorice el nuevo Materno Infantil**

● **La dirección del centro defiende que ya ha realizado muchas mejoras**

M.J. RAYA
CÓRDOBA

La Delegación de Salud aseguró ayer que el Gobierno andaluz mantiene el compromiso para llevar a cabo el plan de modernización del hospital Reina Sofía, a pesar de que habrá que ver cómo el plan de ajuste presupuestario de la Junta de Andalucía condiciona los plazos de ejecución de esta ambiciosa reforma, por valor de 81,1 millones de euros. Como avanzó ayer este diario, Salud no ha adjudicado aún estas obras, a pesar de que las sacó a concurso ya hace más de año y medio. El plazo de ejecución para todo este proyecto era de 6 años y, teniendo en cuenta que aún no se ha iniciado, su realización arrastra ya bastante retraso.

La plataforma No me quites mi Hospital, que apuesta desde hace años por la construcción de un nuevo Materno Infantil entre otras demandas, apuntó ayer que "con la crisis actual vemos imposible que se vaya a hacer por el momento esta reforma, cuya demora no se remonta al 2010 que es cuando se licitó, sino al 2006, que fue cuando se presentó el primitivo proyecto de la segunda fase del plan director". "Y lo peor de todo es que las

mujeres y niños seguirán siendo los máximos perjudicados, pues el único edificio sobre el que no se ha actuado es el Materno Infantil y, como ha denunciado el sindicato Satse este semana, lo hemos hecho nosotros y también se pronunció el propio Defensor del Pueblo Andaluz, este edificio presenta graves deficiencias", criticó este colectivo.

Ante este nuevo retraso en la

Luz verde también para el Chare de Palma del Río, a pesar de la crisis

► **A pesar de la crisis y de que la Junta tiene que hacer un importante ajuste presupuestario, Salud se comprometió también ayer a seguir con el proyecto de construir un hospital en Palma del Río, con una inversión de 20 millones de euros. La Delegación de Salud señaló que Planho Consultores continúa llevando a cabo la redacción del anteproyecto y proyecto básico. El hospital será gestionado por la empresa Alto Guadalquivir y atenderá a unos 50.000 pacientes.**

ejecución del plan de modernización del Reina Sofía, esta plataforma demanda que "la Junta priorice la realización de un centro exclusivo para mujeres y niños, pues el Materno Infantil se ha convertido en un edificio de más de 35 años en el que se presta asistencia sanitaria de primer nivel, pero sus instalaciones se han quedado pequeñas y antiguas, mientras que para los pacientes adultos se han hecho en los últimos años las Consultas Externas, amplias, espaciales y luminosas y reformado gran parte del Hospital General".

"Si ahora mismo no hay dinero, que no se pierda el tiempo y se trabaje por un proyecto de hospital realista y destinado a los pacientes más olvidados", añade No me quites mi hospital.

CARACTERÍSTICAS // La ampliación del Reina Sofía proyectada por la Consejería de Salud pretende incrementar el centro en casi 50.000 metros cuadrados y reformar más de 18.000. Estos nuevos espacios incluirían el hospital Médico Quirúrgico y los hospitales del Niño y de la Mujer, sumando un total de 358 habitaciones de uso individual. El hospital siempre ha defendido que aunque aún no se haya ejecutado el plan de modernización, el centro ya ha llevado a cabo múltiples mejoras en los últimos años. Sin embargo, para Satse "cuando se materialice la segunda fase del plan director, que ya va camino del 2020, será necesaria una nueva reforma".